Proponen tres soluciones para exportación del café

Tres soluciones se proponen al Gobier-no, para intentar solucionar el problema creado por el monopolio de la exportación

del care.

El señor Miguel Angel Salaverría, considera que es imperativo adoptar las siguientes medidas, consecuentes con la política que enunció el Ing. Duarte el 14 de mayo de 1985, que aún está pendiente de realizar

Las soluciones serian

1) Suprimir el monopolio de la comercialización del café.

2) Conservar al INCAFE como empre-

bancaria, para que siga participando en competencia con las empresas privadas, en la compra interna, beneficiado, exportación y venta en el exterior, así como en

la industria de torrefacción.

De esta forma, dice el señor Salaverria, el INCAFE desempeñará el papel de "fiel de la balanza", para velar por los intereses de los pequeños y medianos pro-

3) Crear un organismo gubernamental a cargo de la ejecución de la política -Pasa a la página 5-

Opina sería bueno cambio de sentido Alameda Roosevelt

El lector Oscar A. Osorio, nos envía una nota en la que se refiere al cambio de circulación en una arteria. La nota dice así: Señor Director de LA PRENSA GRAFICA. Pre-sente. Estimado señor: En fecha reciente lei en su prestigiado rotativo, sobre prestigiado rotativo, sobre el cambio de circulación (sentido único) de la Ala-meda Roosevelt, entre 65a. y 23a. Avenida. ¿Que bene-ficios traería este cambio?. Todo automovilista al venir de Santa Tecla y zonas aledañas, al llegar a la Basílica de Guadalupe y viene para el centro de San Salvador, se decide a to-mar la Autopista Sur y cruzar en la 49a. Avenida Sur; luego llegar a la Alameda Juan Pablo II y asi se evita todos los semá-foros de la vía a Santa Tecla y Alameda Roose-velt, que siempre a toda hora están congestionadas. Es de suponer que el cam--Pasa a la página 11-



ASISTENCIA. Un total de 2 mil 813 niños de primero a sexto grado, fueron beneficiados con el reparto de útiles sexto grato, lucron beneficiados con el repair de utiliza escolares realizado por la Cruz Roja Salvadoreña a través de su programa de asistencia a damnificados del terremoto del 10 de octubre de 1986. La ayuda, se dijo, fue efectiva por la donación de 15 mil 665 francos suizos, con los cuales se favorecieron nueve centros educativos

Esfuerzos israelíes por la pacificación

Los esfuerzos que realiza el Estado de Israel por lograr la pacificación del Medio Oriente, fueron ex-puestos por el embajador de ese país, Sr. Aryen

El embajador Amir, in-

vitado especial de la Aso-ciación Shalom, disertó ampliamente en el Hotel Camino Real, sobre diferentes aspectos en los que ha colaborado el Estado de Israel en la búsqueda de la -Pasa a la página 7-



ANIVERSARIO. Conmemorando el 13 aniversario de su fundación, el Colegio Monte María, de esta capital, realiza ac-tos culturales y la siembra de 300 arboli-

tos, en varios lugares de la ciudad. Inforws, en varios iugares de la ciudad. Infor-man sobre esta actividad, las señoritas Rosalba Yanira Hernández, Daysi Celina Rodríguez, Mirna Roxana Zelaya y Verónica Elizabeth Alvarado.

Saneamiento ambiental para 170 comunidades

Sectores empresariales del país por medio de la Fundación Salvadoreña Americana (FUSAM), ayudan al saneamiento ambiental de 170 comunidades margina-

El proyecto consiste en la formulación de estrategias de concientización entre las comunidades, a efecto de que los habi-tantes de las mismas, mantengan sus viviendas en condiciones higiénicas, exentas de riesgos de contaminación.

Según manifiestan voceros de FUSAM, aproximadamente 45 mil familias serán beneficiadas con el proyecto de saneamiento ambiental.

Los insecticidas que emplea para la

descontaminación, han sido donados por el Plan de Padrinos Internacionales.
Un aspecto interesante del proyecto, se

informa, es que en las labores de fumigación, colaboran también personas de las mismas comunidades, de acuerdo con la planificación hecha por los Padrinos Internacionales.

Otras actividades de beneficio para las comunidades marginales y otros núcleos de población necesitada, desarrolla la Fundación, con el propósito de mejorar las condiciones de vida de esta gente, cuya situación se agravó, con el terremo-to del diez de octubre del año pasado.

Sólo el 10 por ciento de reos cumplen sentencias

Solamente el 10 por ciento de toda la población reclusa del país, ha sido sentenciada por los jueces correspondientes.

En cuanto al restante noventa por cientran durmiendo el "sueño de los justos", en los respectivos tribunales.

Según datos proporcionados reciente-mente por la Dirección General de Centros Penales y de Readaptación, del Ministerio de Justicia, la población reclu-sa asciende a más de cuatro mil y se encuentra distribuida en los 20 centros de reclusión existentes en la República. Tres

de éstos son penitenciarías, 12 centros penales, 2 para mujeres y 3 salas para

Del total de reclusos, señala el informe, aproximadamente 400 internos han sido penados, o sea que ya han sido sentencia-dos por los jueces correspondientes.

Las penitenciarias albergan el mayor número de internos, por ejemplo: la Peni-tenciaría Central La Esperanza, en Mariona, cuenta con un mil 800 reos; la Penitenciaria Oriental, con sede en San Vicente, alberga a 500 reclusos y la Peni--Pasa a la página 7-



CAPACITACION. Un programa de entre-namiento permanente, desarrolla Em-presas ADOC para todo su personal, con mayor énfasis en el área de ventas. Les estimula con cursos de capacitación y concursos motivacionales, entre los que figuran: La Vendedora Estrella, La Me-

jor Novata Vendedora, La Tienda Estre-lla y otros. La señora Tránsito Nulla (derecha), Gerente de Detalle de ADOC, impone a la Srta. Maribel Pérez Salazar, el Pin de Reconocimiento como la "Ven-dedora Estrella" del Distrito No. 2. Les acompañan Verónica de Rebolone y An-drea de Serrano. drea de Serrano.



-Foto de LA PRENSA por Fuentes. ALEGRIA POPULAR. El Sr. Carlos Alfredo Artiga, del Comité Organizador de los carnavales que durante los festejos agostinos que patrocinará la Cigarrería Morazán, dice que promueven alegría popular.

Llamado a taxistas a integrarse para defender derechos

Un llamado a integrarse a la Asociación Salvadoreña de Empresarios de Ta-xis (A.S.E.T), hacen sus dirigentes a los taxistas de

todo el país. Señalan que en la actual stituación en que se encuen-tra el gremio de taxistas, contra quienes se ha desa-tado una ola de violencia en la que varios han perdido hasta la vida, han sido lesionados o víctimas de asaltos, se hace necesario

-Pasa a la página 11-

Salud Pública expone caso de 9 intoxicados

Ante las últimas infor-maciones periódisticas con relación a 9 personas que sufrieron intoxicación a raíz de fumigaciones, que el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, a través de su Departamento

de Malariología realizó, esta institución expone que en fecha reciente, en el cantón Potrero Grande de la jurisdicción de El Paisnal, caserio Las Garcitas, una cuadrilla de rocia--Pasa a la página 5-

No vende zonas verdes dice alcalde Ilopango

En contra de la expropiación de zonas verdes para venderlas, se manifiesta el alcalde de Ilopango, Alejandro Ayala López.

Al respecto manifestó: "No estoy vendiendo, usurpando, ni permitiendo la

invasión de grupos marginales en las zonas verdes del municipio; lo que se está haciendo es construir aulas escolares en aquellas zonas que ofrecen mayor extensión, las cuales serán -Pasa a la página 7-

Asociación apoya plan "Nuestros Arboles"

La Asociación de Proveedores Agricolas (APA) está dando su decidido apo-yo al programa "Nuestros Arboles" del ecologista Dr. Félix Lazo.

Dicho programa consiste en la aplicación de una

técnica Psico-Pedagógica desarrollada por el Dr. Félix Lazo, para que du-rante el lapso de la educación primaria, el niño adquiera una concientización de respeto hacia la natura--Pasa a la página 11-



(Información en página 9)